
Media Update

Lemhannas Kunjungi Smelter PTFI, Dukung Penguatan Kedaulatan Sumber Kekayaan Alam Indonesia

Gresik, 7 Januari 2025 – Wakil Gubernur Lemhannas RI Letjen TNI Eko Margiyono beserta jajaran mengunjungi Smelter PT Freeport Indonesia (PTFI) di Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Gresik, Selasa.

Kunjungan Lemhannas RI didampingi sejumlah jajaran Pimpinan PT ANTAM Tbk. dan disambut langsung oleh Presiden Direktur PTFI Tony Wenas. Pada kesempatan ini, Lemhannas RI meninjau bagaimana optimalisasi Tata Kelola Smelter PTFI untuk mengamankan penguasaan aset mineral dalam rangka menguatkan kedaulatan sumber kekayaan alam nasional.

“Dalam kunjungan ini Lemhannas berupaya untuk memahami secara langsung implementasi kebijakan hilirisasi di sektor pertambangan, khususnya yang dilakukan oleh PTFI. Kami melihat tata kelola smelter di Gresik mencerminkan standar global dalam pemurnian logam,” ujar Letjen TNI Eko Margiyono.

Tony Wenas menyampaikan apresiasi atas kunjungan dan dukungan Lemhannas RI dan ANTAM. “Kami sangat berterima kasih atas kunjungan dan dukungan dari Lemhannas RI dan ANTAM. Kolaborasi ini merupakan bukti komitmen PTFI dalam mengimplementasikan kebijakan hilirisasi dan memberikan kontribusi positif bagi bangsa dan negara,” katanya.

Tony menjelaskan keberadaan smelter PTFI di Gresik merupakan wujud nyata komitmen perusahaan dalam mendukung program hilirisasi yang dicanangkan pemerintah. Smelter ini tidak hanya memurnikan konsentrat tembaga, tetapi juga memberikan nilai tambah bagi perekonomian daerah dan nasional.

Kunjungan ini juga menjadi momentum penting untuk memperkuat kerja sama antara PTFI dengan ANTAM, serta dukungan dari Lemhannas RI dapat mewujudkan kedaulatan sumber kekayaan alam Indonesia. Kerja sama ini diharapkan dapat memberikan kontribusi yang signifikan bagi kemajuan industri pertambangan nasional dan kesejahteraan masyarakat.

Tony mengatakan PTFI berkomitmen untuk terus berinovasi dan meningkatkan efisiensi operasional serta keamanan smelter PTFI di Gresik. PTFI juga akan terus berkolaborasi dengan berbagai pihak, termasuk pemerintah, BUMN, dan masyarakat, untuk memastikan bahwa kegiatan operasionalnya memberikan manfaat yang optimal bagi bangsa dan negara.

FOTO	KETERANGAN
	<p>Presiden Direktur PTFI Tony Wenas (tengah) memberikan penjelasan operasional Smelter PTFI kepada Wakil Gubernur Lemhannas RI Letjen TNI Eko Margiyono (kanan) dan Direktur Sumber Daya Manusia ANTAM Achmad Ardianto (kiri) pada saat kunjungan ke lapangan (7/1)</p>
	<p>Wakil Gubernur Lemhannas RI Letjen TNI Eko Margiyono, beserta jajaran melakukan kunjungan lapangan yang didampingi oleh Presiden Direktur PTFI Tony Wenas.</p>
	<p>Foto bersama jajaran PT Freeport Indonesia, Lemhannas RI, dan ANTAM di area Anode Casting (Pencetakan Anoda).</p>

Tentang PT Freeport Indonesia (PTFI)

PT Freeport Indonesia (PTFI) merupakan perusahaan tambang mineral afiliasi dari Freeport-McMoRan (FCX) dan Mining Industry Indonesia (MIND ID). PTFI menambang dan memproses bijih untuk menghasilkan konsentrat tembaga, yang juga mengandung emas dan perak.

PTFI memasarkan konsentrat ke seluruh penjuru dunia, dan terutama ke smelter tembaga pertama dalam negeri, yang dioperasikan PT Smelting. Operasi penambangan PTFI berlokasi di kawasan mineral Grasberg, Papua – Indonesia. Saat ini PTFI mengoperasikan tambang bawah tanah dengan metode block caving terbesar di dunia. Dalam menjalankan kegiatan operasinya, PTFI mengedepankan praktik bisnis yang bertanggung jawab dan berkelanjutan.